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平成 28年 鳥羽市教育委員会会議録 

 

第 5回 定例会 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

場 所     鳥羽市教育委員会事務局 教育長室 

期 日     平成 28年 5月 24日（火） 

 

開 会     午後 1時 30分 

 

閉 会     午後 3時 30分 

 

 

出席委員 

委 員 長    山 下 隆 広 

委   員    亀 川 聖 子 

委   員    江 崎 ユ ミ 

委   員    岡 村 忠 夫 

教 育 長    斎 藤 陽 二 

 

 

出席職員（説明員及び書記） 

総 務 課 長   世 古 雅 人 

生涯学習課長   西 川 丈 司 

学校教育課長   浜 田   浩 

（書 記） 

総務課長補佐   寺 本 晃 洋 

総務課係員   大 辻 真 央 
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件   名 
日程第１ 

会議録（平成 28年第 4回定例会）の承認について 

 

 

意見及び指摘事項 

及び 

事務局説明 

【意見・指摘】【説明】 

・携帯・スマホの規制について 

（委員Ｂ） 

  携帯・スマホの規制について市Ｐ連の総会で話すということでしたが、

もう総会は開催されたのでしょうか。 

  保護者と連携を図りたいということですが、具体的にどのような対策を

行う予定ですか。 

  前年度までと同じ内容の文書の配布では効果が薄いように感じます。で

すので、懇談のときなど一対一で保護者と話が出来るときに取り組みにつ

いて話すということは出来ないのでしょうか。 

（教育長） 

  28日に総会は行われるのでまだ開催はしておりません。 

前回までと同様の対策を行う予定ですが、市Ｐ連の組織そのものが毎年

変わってきますので再度、子ども達の『スマホの所有率』、『スマホの使用

時間』、『学習時間』といった基礎的なアンケートをもう一度とり、それを

参考にしながら継続して携帯・スマホの利用制限について対策をとってい

こうと考えております。また、文書の配布も行います。 

個別懇談の中で話をするのは難しいのが現状ですが、取り組みを実りの

あるものにするために市Ｐ連の総会で話を行ったあと、各学校単位でＰＴ

Ａの総会などの機会に講師を招いて講習会を行い、問題の深刻性や危険性

を伝え当事者意識を持ってもらえるようにしたいと考えております。 

 

・非常用持出リュックついて 

（委員Ｂ） 

  非常用持出リュックについて予算化を図るということでしたが、それは

小中学校全生徒分を用意していただけるのですか。 

  また学校には市民の全体のものという形で備蓄品が用意されておりま

すが、数としては生徒の人数分は用意されているのでしょうか。 
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（総務課長） 

  予算要求時には、すべての児童生徒にリュックを購入し最小限の必需品

を入れた状態で貸与し、その他必要なものは家庭で用意することで防災意

識を持ってもらうという形を想定しておりました。 

 学校等に備蓄しているものは、避難者の人数を想定して用意しているわ

けではないため、今あるもので充分だとは思えません。また、災害時には

食料品などが届くには時間もかかることからどれだけ用意していても多

すぎるということはないと思います。 

  教育委員会としてはそのような様々な想定のもと、予算要求を行ったの

ですが予算が付きませんでした。今後も、関係課と連携して取り組んでい

きます。 

（委員Ｃ） 

  予算化はされなかったということですが、各学校のＰＴＡが独自に防災

意識を持ち、ＰＴＡで予算を出し合い用意するということは問題ないでし

ょうか。 

（総務課長） 

防災意識を持ってもらうために見本となる非常用持出リュックの予算

化を進めていたので、保護者が独自で防災意識を持ち用意してもらうとい

うのはとても良いことです。 

 

・後援依頼の英語スピーチコンテストと英語検定について 

（委員Ａ） 

  英語スピーチコンテストに鳥羽市から参加者はいるか確認していただ

けるということでしたが、参加者はいましたか。 

  またそれに関わって英語検定の話ですが、英語検定をするための機械が

答志にはないので、答志の児童生徒は英語検定を受けられないということ

を子ども達から聞いたのですがそのような報告は学校から聞いています

か。 

（総務課長） 

  コンテスト参加に関しては皇學館高校から教育委員会を通して各学校

宛てのチラシ配布は行っているのですが、参加者はいませんでした。 

（学校教育課長） 

鳥羽東中学校では英語検定について中学校から校区の小学校に呼びか

けを行っています。それ以外の学校については英語検定に関することは何

も聞いておりませんので、確認しておきます。 
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（委員Ｃ） 

  もし生徒が英語検定を受ける場合、会場はどこですか。 

  また、英語検定について中学生だけでなく小学生も対象となったそう

で、とてもありがたいと思っております。それに伴い、漢字検定も小学生

は対象ではないのかと問い合わせましたら、特に周知は行っていないが小

学生も対象と出来るということをお聞きしましたので、教育委員会から何

か周知を行っていただけるとより参加者が増えるのではないかと思いま

す。 

（学校教育課長） 

人数が一定数集まらないと英語検定を行う事が出来ないので参加人数

によって会場は変わります。 

議 事 結 果 承 認 

 

 

件   名 
日程第２ 

  諸報告について 

 

 

報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告】 

（教育長）資料に基づき説明 

 

１．諸活動 

4月 28日（木） 市町等教育長会議（県庁講堂） 

5月 2日（月） 庁内課長会議 

3日（火） 熊本地震街頭募金活動（鳥羽駅） 

6日（金） 鳥羽東中、安楽島小訪問 

      期首面接 

9日（月） 市Ｐ連会長と面談 

      鳥羽市教育振興基本計画 

鳥羽市子ども読書活動推進計画説明会 

      安楽島小児童、熊本地震募金を市長に委託 

10日（火） 勤務評定ヒアリング 

11日（水） 恐竜化石現場視察 

      体育協会総会 

12日（木） 補正予算ヒアリング 

      市学校保健会評議員会 

13日（金） 鳥羽東中訪問 

      人権擁護委員来室 

      消防長と打ち合わせ 

      桃取小学校検討委員会 
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報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 14日（土） 御潜神事 

      みえ子どもふるさとサミット 

15日（日） とばカップ小学生バレーボール大会 

16日（月） 県へき地複式教育振興会総会 

      県へき地複式教育研究会総会 

      市交通安全協会来室 

17日（火） 県教委・市教委学校訪問 

（神島小・中、安楽島小、鏡浦小、長岡中学校） 

 スポーツ推進委員連絡協議会 

    18日（水） 県学校保健会理事会（吉田山会館） 

          鳥羽警察生活安全課訪問 

    19日（木） 県教委・市教委学校訪問 

（答志小・中、桃取小、鳥羽小、加茂小） 

    20日（金） 市校長会 

          ハープ訪問 

 

   23日（月） 県教委・市教委学校訪問 

         （鳥羽東中、菅島小、加茂中、弘道小） 

          課長会議 

   24日（火） ブランカより英語図書寄贈 

 

２．子どもたちの様子について 

  新年度がスタートして約 2ヶ月経過しました。大きな行事や修学旅行等

も無事終了しています。 

  5 月 14 日にはみえ子どもふるさとサミットがいせトピアで開催されま

した。菅島の子どもと鏡浦の子どもがステージ発表をしました。鳥羽東中

学校の代表は司会やサミット宣言を朗読するなど大変活躍しました。 

  また、この 2ヶ月で成果と課題の両面が表れていると感じました。 

  県教委と一緒に学校訪問を行いましたが、特別支援学級に通っている生

徒の大きな成長が確認出来ました。ただ一部では 2ヶ月経ったことによる

気の緩みから問題行動もあり、該当の学校では職員で協力し対応にあたっ

ています。 

  携帯・スマホの安全な利用については 5月 28日の市Ｐ連総会にて提案

させていただきます。 
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３. 教職員について 

  3日間、県教委と合同の学校訪問を行いました。校長会等を通して学校

へは、『3つの力（確かな学力、逞しい体力、優しい心）の育成』と、『子

ども自身に自信と誇りを持たせる（自己肯定感、自尊感情を育む）』の 2

点をしっかり教育するよう話をしてきました。 

  また、教職員については健康管理に努めるようにということも話してき

ました。課題が出たら一人でなく全員で取り組み一人がオーバーワークに

ならないよう進めたいと思います。 

 

４．サミットへの対応 

  あと 2日後に迫りましたが、情報管理が徹底されているので色々なこと

についての情報が出てきておりません。ですが、何か依頼されたらすぐ動

けるような柔軟な対応をとらせていただきます。 

  また警備の様子を見ていると配偶者プログラムでミキモト真珠島に来

訪されるように思われます。柔軟に対応していきます。 

 

５．統合計画について 

  検討委員会で桃取町内会と連携をし、要望等をまとめていただいていま

す。 

  子ども達の交流についてはもう始めており、5 月 16 日に桃取小学校の

児童全員で鳥羽小学校へ行って交流を行いました。 

  長岡中学校関係では、5 月 30 日に地元代表者に統合計画の説明に行く

ことを予定しています。 

 

６．議会対応について 

  6月 6日に開会し、開会日当日は真珠議会が行われ子ども達に発表して

もらう機会をもうけております。本年度は加茂小学校 6年生に依頼してお

り、準備を進めてもらっています。 

  補正予算の関係ですが、『防災教育関係（中学校での防災教育のモデル

校の実施、緊急地震速報受信端末の設置）』、『人権教育関係（鳥羽東中学

校区）』、『道徳教育関係（加茂中学校）』、の３つを議会にあげる予定です。 

 

７．その他 

・春の運動会について 

 サミットで延期していました運動会は、6月 4日と 5日に行われます。 

 

・サンタバーバラの面接について 

  6月 4日の午後に行われます。 
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・小・中学校相撲大会について 

  6月 11日（土）に中学校、25日（土）に小学校の日程で開催されます。 

 

・地球塾開講式について 

  6月 19日に本年度の開講式を行います。 

 

・コオーディネーション学ぶ会、親子体験会について 

  6月 17日（金）と 18日（土）に行われます。 

 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質疑・応答】 

１．諸活動 

（委員Ｃ） 

  6 月 24 日にブランカより英語図書寄贈とありますが、どこに寄贈され

るのですか。 

（教育長） 

  非常に簡単なものから高校生や一般向けの内容のもの、また細工が施さ

れているものもあることから図書館に寄贈されます。250冊あまり、すべ

て新品での寄附になります。 

 

２．子どもたちの様子について 

（委員Ｃ） 

  課題のある子が見えるということでしたが、大勢いるのですか。またハ

ープとの連携はとれているのですか。 

（教育長） 

  年度が変わってから 2 名ほどハープと関わりを持てるようになってい

ます。しかし、問題行動や、学校への不適応が解消されていないケースな

どもあります。 

 

５．統合計画について 

（委員Ｄ） 

  長岡中学校関係で地元代表者への説明会に教育委員も随行する必要が

あると思うのですが、私が行かせていただきましょうか。 

（教育長） 

  よろしくお願いします。 

 

６．議会対応について 

（委員Ａ） 

  補正予算で防災教育関係の要望の中に緊急地震速報受信端末とありま

すが、どのような機械なのですか。 
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（教育長） 

  気象庁から発信される緊急地震速報を各学校で受け取るために必要な

装置です。地震が起こる直前にこれから起こることを伝えてくれます。 

（委員Ａ） 

  現在はどこまで設置済みですか。 

（教育長） 

  4校 1園に設置済みです。かもめ幼稚園と離島の小中学校（答志小中、

菅島小、桃取小）に設置してあります。 

  防災教育の補正は地震速報の他に東北地方に研修に行くための旅費や、

授業で防災教育を行うための資料を作成するための予算も入っています。 

（委員Ｃ） 

  東北地方での研修というのはこれまでも行っていると思いますが、研修

に以前行かれた方にお話を伺ったのですがとてもためになるお話を聞か

せていただきました。研修に行ったことのある教員の方に、他のまだ研修

に行ったことのない学校向けに講習をしてもらうのはどうでしょうか。 

（教育長） 

  そのような内容の講習は市全体での防災教育、リーダー研修の中で行っ

ております。現段階では教員が子ども達に防災教育の授業を出来るように

するということで進んでいます。 

 

７．その他 

・サンタバーバラの面接について 

（委員Ｂ） 

  今年度のサンタバーバラの募集状況はどのような状況ですか。 

  また、引率の教員が例年なかなか決まりにくいと聞いております、もう

決まっていますか。 

（教育長） 

  まだ 4名に達しておらず、男子 1名、女子 2名という状況です。 

  教員はまだ決まっていません。例年、引率の教員はサンタバーバラから

こちらに引率していただく教員と性別をあわせるような処置対応をして

おります。今年はサンタバーバラ側の教員の性別の報告を受けたのが 5

月 11日でしたので、今女性の教員から引率者を探している状況です。 

委 員 意 見 要 旨 特になし 
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件   名 
日程第３  議案第 16号 

 鳥羽市小中学校結核対策委員会委員の委嘱について 

 

 

担当課説明等 

（学校教育課長） 

 鳥羽市小中学校結核対策委員会設置要綱第 4条の規定に基づき、次のとお

り鳥羽市小中学校結核対策委員会委員を委嘱します。 

  任 期  平成 28年 4月 1日～平成 29年 3月 31日 

委 嘱  9名（委嘱日：平成 28年 4月１日） 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

（委員Ｄ） 

  鳥羽市の結核対策委員会委員なのに、志摩市の方もいるのは何故です

か。 

（学校教育課長） 

  鳥羽志摩で同じ方を委員としており、志摩市でも委嘱され同じく鳥羽市

でも委嘱されるからです。 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 

 

 

件   名 
日程第３  議案第 17号 

 鳥羽市いじめ問題対策連絡協議会委員の任命について 

 

担当課説明等 

（学校教育課長）資料により説明。 

鳥羽市いじめ問題対策連絡協議会設置要綱第 5条の規定に基づき、次のと

おり鳥羽市いじめ問題対策連絡協議会委員を任命します。 

任 期  平成 28年 5月 1日～平成 29年 3月 31日 

任 命  5名（任命日：平成 28年 5月１日） 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 
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件   名 
日程第３  議案第 18号 

 鳥羽市学校評議員の委嘱について 

 

担当課説明等 

（学校教育課長）資料により説明。 

前回の委員会でほとんどの方は委嘱を行ったのですが、1名調整が間に合

わなかったのですが決定しました。 

学校の管理に関する規則第 13 条の 3 第 3 項の規定に基づき、次のとおり

学校評議員を委嘱します。 

任 期  平成 28年 4月 1日～平成 29年 3月 31日 

委 嘱  1名（委嘱日：平成 28年 4月１日） 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

 特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 

 

 

件   名 

日程第３  議案第 19号 

 鳥羽市青少年サポートセンター所長及び主任の任命並びに指導員の委嘱

について 

 

担当課説明等 

（生涯学習課長）資料により説明。 

鳥羽市青少年サポートセンター設置規則（平成 18 年教育委員会規則第 1

号）第 5条及び第 6条の規定に基づき、次のとおり鳥羽市青少年サポートセ

ンター所長及び主任を任命し、指導員を委嘱します。 

任 期 平成 28年 6月 1日～平成 29年 5月 31日 

所 長  1名【新任】 

主 任  1名【再任】 

指導員 70名【再任 43名、新任 27名】 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

 特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 
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件   名 
日程第３  議案第 20号 

 鳥羽市文化財調査委員の解委嘱について 

 

担当課説明等 

（生涯学習課長）資料により説明。 

鳥羽市文化財保護条例（昭和 44年 4月 1日条例第 23号）第 4条の規定に

基づき、次のとおり鳥羽市文化財調査委員を解委嘱します。 

任 期 平成 28年 6月 1日～平成 29年 5月 31日 

解 嘱 1名（解嘱日：平成 28年 5月 31日） 

委 嘱 1名（委嘱日：平成 28年 6月 1日） 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

 特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 

 

 

件   名 
日程第３  議案第 21号 

 鳥羽市社会教育委員及び鳥羽市公民館運営審議会委員の解委嘱について 

 

担当課説明等 

（生涯学習課長）資料により説明。 

・鳥羽市社会教育委員 

鳥羽市社会教育委員設置に関する条例（昭和 32年 3月 26日条例第 8号）

第 2条の規定に基づき、次のとおり鳥羽市社会教育委員を解委嘱します。 

  解 嘱 4名（解嘱日：平成 28年 5月 31日） 

  委 嘱 4名（委嘱日：平成 28年 6月 1日） 

任 期 平成 28年 6月 1日～平成 29年 5月 31日 

 

・鳥羽市公民館運営審議会委員 

鳥羽市公民館の設置及び管理に関する条例（昭和 34年 11月 3日条例第 13

号）第 7条第 3項規定に基づき、次のとおり鳥羽市公民館運営審議会委員を

解委嘱します。 

  解 嘱 4名（解嘱日：平成 28年 5月 31日） 

  委 嘱 4名（委嘱日：平成 28年 6月 1日） 

任 期 平成 28年 6月 1日～平成 29年 5月 31日 

 

 ※鳥羽市社会教育委員及び鳥羽市公民館運営審議会委員は兼務 
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委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

 特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 

 

件   名 
日程第３  議案第 22号 

 鳥羽市公民科館長及び主事の解任命について 

 

担当課説明等 

（生涯学習課長）資料により説明。 

鳥羽市公民館の設置及び管理に関する条例（昭和 30年 11月 3日条例第 13

号）第 3条の規定に基づき、次のとおり鳥羽市公民館館長及び主事を解任命

する。 

・鳥羽市立中央公民館館長 

解 任 1名（解任日：平成 28年 3月 31日） 

任 命 1名（任命日:平成 28年 4月 1日） 

・鳥羽市立中央公民館分館主事 

 解 任 7名（解任日：平成 28年 3月 31日） 

 任 命 7名（任命日：平成 28年 4月 1日） 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

 特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 議案可決 

 

件   名 
日程第３  議案第 23号 

 鳥羽市放課後子ども総合プラン運営委員の委嘱について 

 

担当課説明等 

（生涯学習課長）資料により説明。 

鳥羽市放課後子ども総合プラン運営委員会要綱第 4条の規定に基づき、次

のとおり鳥羽市放課後子ども総合プラン運営委員を委嘱します。 

 任 期 平成 28年 6月 1日～平成 29年 5月 31日 

 委 嘱 10名（委嘱日：平成 28年 6月 1日） 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答】 

 特になし 

委 員 意 見 要 旨  特になし 

議 事 結 果 特になし 
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件   名 
日程第４  その他 

1．後援依頼について【事後報告】、 2．後援依頼について 

担 当 課 説 明 等 

 

（総務課長）後援依頼各申請（写し）に基づき説明 

1． 後援依頼について【事後報告】 

（1）第 15回「とばカップ」小学生バレーボール大会 

【前回：平成 27年第 4回】 

（2）世界一大きな絵 2016 Ｇ７伊勢志摩サミット 2016     【新規】 

（3）平成 28年度明るい選挙啓発ポスター作品募集(第 68回) 

【前回：平成 27年第 5回】 

2．後援依頼について 

（1）歯の衛生週間事業           【前回：平成 27年第 4回】 

（2）第 10回ジャズフェスティバルＩＮ鳥羽 

【前回：平成 27年第 5回】 

（3）出張リフレッシュ理科教室               【新規】 

（4）平成 28 年度第 66 回「社会を明るくする運動」作品募集・表彰式典    

【前回：平成 27年第 5回】 

 

（5）ＪＦＡキッズサッカーフェスティバル 2016in鳥羽 

【前回：平成 27年第 9回】 

（6）インターナショナルだよ鳥羽の子ども達 

【前回：平成 27年第 5回】 

（7）鳥羽まちなみ水族館           【前回：平成 27年第 5回】 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

1. 後援依頼について【事後報告】  

特になし 

2．後援依頼について  

  特になし 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 了 承 
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件   名 
日程第４  その他 

 3．その他 

 

担 当 課 説 明 等 

 

・土曜授業の今年度の日程について 

（学校教育課長）資料により説明。 

  5月の 1回目の土曜授業は終了しましたが、土曜授業の日程が決まりま

したのでご報告させていただきます。変更ある場合は各学校から連絡いた

だくようになっています。各学校とも年間 5回行う予定で、原則第 3土曜

日で実施します。また、昨年度は中学校区で日程を合わせるということを

していたのですが、小中両方に子どもがいる保護者の場合だと両方に行く

ことが難しいという状況もありましたので今年度は校区でそろっていな

い学校もあります。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

・桃取小学校の児童が鳥羽小学校の運動会に一部参加することについて 

（委員Ａ） 

  桃取小学校の児童が鳥羽小学校の運動会に一部参加するということで

したが、具体的にどのように参加ですか。 

（学校教育課長） 

  午前中のみの参加で、今のところ確実に決まっているのはエイサーを披

露するということです。基本は鳥羽小学校の運動会ですので、あとは参加

できる範囲での参加になります 

 

・ＩＣＴ教育について 

（委員Ｃ） 

  文科省が配信しているメールでＩＣＴ化を進めましょうという内容の

ものを見たのですが、鳥羽市では現在どこまでＩＣＴ化は進んでいるので

しょうか。 

（学校教育課長） 

  確定していることだけ説明させていただきます。教育振興基本計画の中

にもありますが、先生が授業で活用するためのタブレットとプロジェクタ

ーとスクリーンの3点セットを5年間で学級数の60％設置できるようにす

る計画が今年度から始まっております。また、パソコン室で児童生徒が使

うパソコンのシステムも更新していく必要がありますので、年次計画で更

新していくことも予定しております。デジタル教科書が普及してきている

ので各学校で要望を出してもらい対応していますが、ＩＣＴ機器の活用に

ついて教育委員会としてしっかり計画を立てて進めていく必要があるの

で、具体的な計画を考えている段階です。 

委 員 意 見 要 旨 特になし 

議 事 結 果 ・了 承 

午後 3時 30分  閉 会 



 

 15 

          委 員 長   山 下 隆 広 

 

 

          教 育 長   斎 藤 陽 二 

 

 

          委   員 

 

 

          委   員 

 

 

          委   員 

 

 

 

 


